

## PETAKA CINTA DUNIA

Rasulullah shallaahu alaihi wasallam bersabda:

Syaikh Ibnu Utsaimin rahimahullah berkata: Ketika manusia lebih dekat kepada kefaqiran, maka mereka akan lebih bertaqwa lebih khusyuk dan lebih takut kepada Allah. Dan ketika harta telah banyak, banyak berpaling dari jalan Allah, terjadilah sikap melampaui batas, sehingga manusia sekarang ini menjadi lebih memandang kepada dunia dan perhiasannya, mobil, rumah, kasur-kasur, pakaian. Manusia bermegah-megahan dalam ini semua, dan berpaling dari apa yang bermanfaat buat mereka di akhirat. Media masa, surat kabar dan yang semisalnya tidaklah membahas kecuali masalah kemewahan dan yang segala yang berkaitan dengan dunia dan mereka berpaling dari akhirat. Dan menjadi rusaklah manusia, kecuali yang dikehendaki Allah .

Kesimpulannya, sesungguhnya dunia itu, jika dibuka -kita memohon kepada Allah semoga Allah menjaga kita dan kalian dari kejelekkannya, sesungguhnya ia akan mendatangkan kejelekan dan menjadikan seorang insan melampaui batas. **Syarh Riyadh Ash-Shalihin.**

**3/361.**

\*\*\*

**Sumber :** <http://soo.gd/Cq04>

---

:

?

:

?

(2961)

:- -

3/361)

?

<http://soo.gd/Cq04>

## Related Posts

### [CINTA DUNIA TANDA ILMU YANG TIDAK BERMANFAAT](#)

CINTA DUNIA TANDA ILMU YANG TIDAK BERMANFAAT Abu Turab al-Maraghy rahimahullah (wafat tahun 492 H) berkata:

#### [Meraih Cinta](#)

MERAIH CINTA Seorang yang haus cinta mungkin akan mengupayakan segala cara untuk menggapai cinta. Dia bulatkan hatinya dengan matang, kokohkan jiwanya dengan tegar, dan

### [NASEHAT BAGI YANG MENGAKSES INTERNET](#)

NASEHAT BAGI YANG MENGAKSES INTERNET Asy Syaikh Muhammad bin Shalih al Utsaimin rahimahullah Pertanyaan: Fadhilatusy Syaikh, saya berharap arahan nasihat emas (Anda) untuk para pemuda

### [Hal-hal Yang Memalingkan Dari Kebenaran - Bagian 6](#)

HAL-HAL YANG MEMALINGKAN DARI KEBENARAN Asy-Syaikh Hamad bin Ibrahim Al-Utsman ha zhahullah Keenam ~ Cinta Kedudukan Dan Kepemimpinan Tidak diragukan lagi bahwa

bahwa jiwa memiliki keinginan-keinginan yang tercela

[Macam-macam Cinta](#)

MACAMMACAMCINTA :

" :